

**El documento plantea "revitalizar la democracia" y aprovechar las elecciones para "entablar un diálogo acerca de nuestro presente y nuestro futuro".**



*El pastor y presidente de ACIERA, **Rubén Proietti**, es uno de los firmantes de la declaración*

(BUENOS AIRES, 13/07/2019) Con motivo del proceso electoral los principales referentes de las más importantes comunidades religiosas de Argentina emitieron una declaración conjunta dirigida a la sociedad y los actores políticos.

En dicha declaración, los representantes religiosos sostienen que "es necesario revitalizar la democracia, no reduciéndola a un acto electoral" porque de lo contrario "la democracia se atrofia, pierde representatividad, se va desencarnando al dejar afuera al pueblo en su lucha

cotidiana por la dignidad y en la construcción de su destino". En la ocasión reivindican la política diciendo que "colabora para que el pueblo se torne protagonista de su historia y así se evita que las llamadas clases dirigentes crean que pueden dirimirlo todo".

### ***El mensaje conjunto de los representantes de estas distintas comunidades, con trayectorias y p***

El documento lleva la rúbrica del obispo Oscar Ojea, Presidente de la Conferencia Episcopal católica, del pastor Rubén Proietti, Presidente de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas (ACIERA), del pastor Néstor Miguez, Presidente de la Federación Argentina de Iglesias Evangélicas (FAIE), del doctor Jorge Knoblovits, Presidente de la Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas (DAIA) y de Sumer Noufour, Presidente del Instituto Islam para la Paz. Además de los nombrados sumaron su firma el sacerdote Guillermo Marcó, el profesor Omar Abboud y el rabino Daniel Goldman, en calidad de Presidentes del Instituto del Diálogo Interreligioso.

El mensaje conjunto de los representantes de estas distintas comunidades, con trayectorias y posicionamientos sociales y culturales diferentes, representa un hecho poco común y por sí mismo significativo en el escenario nacional.

En el pronunciamiento los religiosos afirman que "elegir autoridades nos pone frente a la inmejorable ocasión de entablar un diálogo acerca de nuestro presente y nuestro futuro, que represente la esperanza que tenemos para nuestro país", subrayando que cada proyecto debe atender como "criterio y método (...) a los que más sufren la pobreza y la exclusión" porque "no hay verdadera libertad sin fraternidad y esta no se da sin la concreta realización de los derechos sociales". Recuerdan además que "el pueblo argentino nace en el espacio fraterno de la solidaridad latinoamericana que no puede ser borrado de la memoria histórica" y que se trata de "un pueblo que a lo largo de más de dos siglos se ha enriquecido por las diferentes migraciones, con sus riquezas culturales y religiosas".

## Representantes de las principales confesiones religiosas piden "atender a los que más sufren pobreza y

Escrito por Pagina12.com.ar / Washington Uranga / Edición: Actualidad Evangélica  
Sábado, 13 de Julio de 2019 08:09

---

